

KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 30. Januar 2024
Kantonsratspräsidentin Schmutz Judith

Petition über die Art und Weise, wie das Erbrecht nach der Auflösung des Fideikommisses von Sonnenberg festgelegt wurde

Thérèse de Werra-von Sonnenberg, Freiburg, Madeleine Olaechea-von Sonnenberg, Freiburg, sowie Christine von Sonnenberg, Düdingen, haben am 21. Dezember 2023 bei der Staatskanzlei die Petition eingereicht über die Art und Weise, wie das Erbrecht nach der Auflösung des Fideikommisses von Sonnenberg festgelegt wurde. Die Geschäftsleitung des Kantonsrates hat die Petition gemäss § 81 der Geschäftsordnung des Kantonsrates zur Prüfung und Berichterstattung an die zuständige Kommission Justiz- und Sicherheit (JSK) überwiesen.

Die Petition liegt beim Sekretariat Kantonsrat zur Einsicht auf.